

Wir trauern um unser Vereinsmitglied und unseren guten Freund Rollo

# Roland Speer

Rollo war Mitbegründer und Ideengeber unseres Vereines seit mehr als 25 Jahren, immer sehr engagiert und bis zuletzt in der Funktion als zweiter Kassier tätig.

Mit ihm verlieren wir einen geliebten, einzigartigen und geschätzten Menschen.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt insbesondere seiner Familie und den Angehörigen.

Sentimos profundamente com a família.

Die Vorstandschaft des Deutsch-Brasilianischen Freundeskreis Brackenheim e.V.,  
im Namen aller Mitglieder und Helfer.